

植物がストレスを抑えると知つていても企業にとっては取り入れ方や効果がわかりにくい。青山フランマーケット運営のパークコーポレーシヨン(東京・港、井上英明社長)など3社は2つのデータを使い、導入を促す。緑視率とかかる人の視界に占める緑の割合や、緑化した後の脈拍などストレス情報をオフィスの設計に生かす。

総務の仕事を請け負うパソナ・パナソニックビジネスサービス(大阪府門真市、青山光洋社長)が、新サービス「コモレビズ」として販売を担当する。パークコーポは施工など実際のサービス運用を担う。事務受託の日本テレネット(京都市、古川昌美社長)を合わせた3社が協力して導入を呼びかけていく。

パソナ・パナソニックビジネスサービス(大阪府門真市、青山光洋社長)など3社は2つのデータを使い、導入を促す。緑視率とかかる人の視界に占める緑の割合や、緑化した後の脈拍などストレス情報をオフィスの設計に生かす。

## 従業員のストレス軽減測るオフィス緑化データで促す



# IOT「雲」から「霧」へ

日本の携帯電話大手3社が、あらゆるモノがネットにつながる「IOT」時代に対応した割安通信サービスを本格始動する。IOTでは、少量で簡単に情報を頻繁にやりとりするインフラの重要性が増し、日本のIOT普及に弾みがつく。これらを契機に「クラウド(雲)」に次いで流行しそつないIOT(情報技術)用語が「フォグ(霧)」だ。

「フォグコンピューティング」という言葉が生まれたのは2015年ごろ。情報を一手に集めてデータを処理する「クラウド」に対し、センサーなどの機器がある工場や車、店頭などの情報収集場所に近いところに処理機能を分散する。

雲も霧も同じ水蒸気だが、雲は届かないはるか高い所にあるのに対し、霧は身近で手の届く距離にある。フォグコンピューティングではデータの収集・処理、そして実際の作業まで現場に近いところで実行することから霧



## データ処理、現場に近づく

という表現を使つたとする。決まつた動きをする機械の作動、温度・湿度の変化のデータを集め機器から得られる簡単なデータを安定してやりとりできるかが重要。IOT通信の整備とフォグは車の両輪といえる。近年のIT業界では半導体の微細化・高性能化を背景に、末端でデータを処理する「エッジコンピューティング」という言葉が使われてきた。フォグと考案方は似ている。最近は「IOTが産業界のキーワードとして浸透するにつれ、フォグがじわり広がっている」。福井市場の発展を目指していっている。福井の幹部は解説する。米国中心に企業の仲間づくりも動き出している。ユナイダーエレクトリックの幹部によると、福井市場の発展を目指す。業界関係者による団体「オープンフォグコンソーシアム」を発足。シヨンズ、さくらインターネット、東芝の9社の名前がある。アジア勢で、各国でのフォグ普及について、各社が普及して、上

## ビル修繕情報

福井コンピュータ

植物がストレスを抑えると知つていても企業にとっては取り入れ方や効果がわかりにくい。青山フランマーケット運営のパークコーポレーシヨン(東京・港、井上英明社長)など3社は2つのデータを使い、導入を促す。緑視率とかかる人の視界に占める緑の割合や、緑化した後の脈拍などストレス情報をオフィスの設計に生かす。

植物がストレスを抑えると知つていても企業にとっては取り入れ方や効果がわかりにくい。

なく緑化も職場環境見直しの検討課題に挙がって

いるところである。

日本建築学会で13年に

かしていく。

パークコーポは、実際

リラックス効果も高まる

との研究結果を発表し

た。長崎大学の源城かほ

は「緑視率」と「生体情

報」だ。

企業が新サービスを利

用する場合、まずパーク

コーポがオフィス設計の

条件や課題を聞き取る。

「人との距離が近くて息

苦しい」など、悩みは千

差万別。その上で、これ

までの緑化のノウハウを

生かし、植物の種類を選んで施工する。

このときに緑視率を参考にする。豊橋技術科学

大学の松本博名誉教授は

り准教授も連携して研

究。10~15%の割合が緑

視率として最適だとの結

果を得ている。新サービ

スはこの研究を設計に生

り准教授も連携して研

究。10~15%の割合が緑

視率として最適だとの結